

## El Galileo Galilei duplica el personal de seguridad para evitar nuevas fiestas - Levante - 15/10/2020

# El Galileo Galilei duplica el personal de seguridad para evitar nuevas fiestas

► El colegio mayor notifica que 16 de los 131 residentes contagiados de covid aún son positivos

M. BOUIALI / D.A. SAN JOSÉ. VALÈNCIA  
■ «Prevenir de forma estricta ante posibles aglomeraciones o situaciones no autorizadas». El Colegio Mayor Galileo Galilei anunció ayer que duplicará su seguridad privada para evitar posibles fiestas ilegales o reuniones en las habitaciones. Explican que se trata de reforzar la plantilla de vigilancia (aunque no concretan el número), una medida que ha sido acordada con la Universitat Politècnica de València (UPV), apuntan. En este sentido, la UPV expresa que ya reforzó la seguridad en el campus de Vera al inicio de las clases: «Se puso un vigilante extra, en cada una de las 13 escuelas y facultades».

El refuerzo en la residencia llega tras el fin de la cuarentena aunque

ayer desde el centro notificaron que todavía 16 de los 131 residentes contagiados de covid continúan dando positivo por coronavirus. Sin embargo, «muestran una carga viral muy baja y son todos asintomáticos».

Respecto al comité de disciplina del Galileo Galilei, el colegio mayor explica que «está recabando información acerca de los hechos acontecidos el pasado 26 de octubre para tomar las medidas disciplinarias correspondientes. Existe, además, una investigación policial en curso, con la cual el Galileo Galilei ha colaborado en todo momento».

Por su parte, sobre la posibilidad de abrir expedientes informativos y aplicar sanciones al alumnado —medida que ya han adoptado, por



Un grupo de jóvenes se manifiesta en la entrada del Galileo Galilei, ayer.

F. CALABUIG

ejemplo, en la Universidad de Salamanca—, desde la Politécnica apuntaron ayer que se trata de un «procedimiento lento» y que por eso están en «fases preliminares».

Desde el Ministerio de Universidades califican de positiva «la respuesta que están dando tanto las universidades como las autonomías» a los diferentes brotes surgidos en entornos universitarios —en Granada, Salamanca y Barcelo-

na, además de València— y defendían que los protocolos «están funcionando correctamente». Asimismo, el ministerio recuerda que las residencias de estudiantes se equiparan a establecimientos hoteleros o de restauración en cuanto a las medidas anticovid que deben adoptar, si bien en la Comunitat Valenciana se ha anunciado la creación de un protocolo *ad hoc* para los colegios mayores.

A pesar de ello, ayer a las puertas del centro una treintena de jóvenes se manifestaron contra la gestión del Galileo Galilei y de la UPV ante el brote. El lema de la concentración convocada por Estudiantes en Lucha era «Culpables dimisión. Los trabajadores muriendo y los ricos celebrando». Durante la protesta pidieron la dimisión del rector de la Politécnica, Francisco Mora, y del director de la residencia, Vicente Picassari.